
SAE COMUNICATION COMMERCIALE  
 

Pour cette SAE nous étions en groupe de 5 pour une partie du travail et pour l’autre de façon 
individuelle nous avons réalisé différentes productions, je vous parlerai des deux premières en 
groupe et je finirai par celle individuelle. 

  

Nous avons dû écrire un dossier de presse par groupe, sur les trois spectacles présents au sein 
du parvis ci-dessous je vous est mis un extrait de notre dossier de presse. Personnellement j’ai 
du mal à les aider car écrire est quelque chose de difficile pour moi, mais j’ai pu les aider pour 
la mise en forme et quoi dire dans le dossier.  

 
 
 

 
 
Après cela nous avons dû crées un planning de post et story Instagram, cela nous a permis 
d’apprendre à mettre en place une stratégie réseaux. Cette partie était pour moi la meilleure car 
dans le monde actuel nous devons savoir bien utiliser les réseaux sociaux. Se travaille a été pour 



moi le plus simple à réaliser car j’avais de l’inspiration et avec mon groupe on a réussi à 
produire quelque chose de cohérent et bien fait. 
 
 
 

 
 
Le dernier travaille de cette SAE était un communiqué de presse, on devait le réaliser de façon 
individuelle, on devait parler d’un des spectacles. Ce travail a été pour moi dure car comme je 
l’ai dit avant écrire est pour moi dure, mais grâce au cours que l’on a eu j’ai réussi à rendre cela 
plus ou moins correct. Cet exercice m’a permis d’apprendre des choses et de découvrir de 
nouvelle chose. 
 
 



 
Cette SAE a été pour moi bénéfique car j’ai beaucoup appris, de plus j’ai découvert de nouvelle 
chose très intéressante. Tous ces travaux m’ont permis de développer de nouvelle connaissance 
et d’apprennent de nouvelle chose qui pourra me servir pour mon travail plus tard.  


